



Reclamación judicial campaña ‘IRPH’

Acción civil

Complete este documento, guárdelo, y remítalo a: documentacion@adicae.net

Si lo desea puede, en su lugar, imprimirlo y enviarlo por correo postal a: Servicios Jurídicos de ADICAE (c/ Ronda de Atocha 13, 1ºD, C.P. 28012 Madrid).

Boletín de actuaciones y costes judiciales

ENTIDAD con la que se contrató:

D. / DÑA., MAYOR DE EDAD, CON NÚMERO

DE DNI/NIE Y DOMICILIO EN

C.P. Localidad Provincia

Email: TELÉFONO

OTROS COTITULARES DEL CONTRATO CON NIF

Autorización Reclamación judicial ‘IRPH’

AUTORIZO al Abogado o abogados y Procurador integrados en la red profesional de ADICAE, y designado por ésta para que ostenten mi representación (directa, por representación o por sustitución) y ejerzan la defensa letrada de mis intereses en los procedimientos colectivos, agrupados o individuales que sea necesario interponer frente a la entidad objeto del procedimiento, así como a la propia Asociación para que, en su caso y legitimada por representación, pueda interponer demanda en defensa de mis intereses, ya fuera colectiva, agrupada o individual. En caso de que el abogado o abogados designado/s perdieran su condición de colaboradores de ADICAE SERJUR, autorizo desde este momento a que la Asociación proceda a su sustitución por otro Letrado integrado en la mencionada red de colaboradores, para lo que el nuevo designado solicite la venia al anterior según prevé la vigente normativa.

De igual forma autorizo a ADICAE para que ejerzte las acciones ejecutivas oportunas en base a legitimación expuesta.

RENUNCIA A OTRAS REPRESENTACIONES, renuncio ante los juzgados y otras instancias a cualquier otra representación que hubiera podido otorgar para la defensa de mis intereses en relación con el presente asunto, a cuyos efectos suscribiré los documentos que pudieran resultar necesarios o convenientes.

CONDICIÓN NECESARIA DE ASOCIADO, asimismo declaro haber solicitado mi inscripción como socio/s de ADICAE, abonando la cuota que he detallado en el boletín de inscripción de socio.

En caso de que suscriba y nos remita este boletín, usted nos estará proporcionando datos de carácter personal cuyo tratamiento está regulado por la Ley Orgánica 3/2018, de 5 diciembre, de protección de datos personales y garantía de los derechos digitales.



Autorización

Reclamación judicial 'IRPH'

Declaro conocer que **ADICAE DEFIEDE ÚNICAMENTE A CONSUMIDORES DESTINATARIOS FINALES DEL PRODUCTO CONTRATADO** el cual es mi caso y, en ningún caso, a empresas y profesionales.

Posibles actuaciones judiciales:

● DEMANDA JUDICIAL INDIVIDUAL

Autorizado a ADICAE para la interposición de dicha demanda en cualquiera de los formatos de legitimación autorizados en el encabezado por el abogado y procurador designados, abonándose la cuota extraordinaria de **300 euros más IVA**.

En caso de demanda individual se abonará por el socio provisión de fondos a cuenta de aranceles/honorarios al procurador la cantidad de 100 euros más IVA.

COSTE DE LAS ACTUACIONES: la citada cuota extraordinaria incluye el coste de la reclamación judicial en primera instancia. En caso de recurso de apelación e incluso posterior de casación, para cuya presentación u oposición preste también mi consentimiento, se aplicará en cada instancia una cuota extraordinaria de la misma cuantía que la prevista para la primera instancia.

POSIBLES COSTAS JUDICIALES, ACEPTE el hecho de que las cuotas no incluyen las costas judiciales que me pudieran ser impuestas en favor de la parte contraria, en su caso, asumiendo yo su pago según la normativa vigente. **ACEPTE** que las costas judiciales impuestas a mi favor en caso de resolución favorable durante el procedimiento, al final del mismo o incluso mediante acuerdo transaccional, se entreguen a Abogado y Procurador en remuneración de las facturas que habrán de presentar ante el Juzgado para su tasación. **ACEPTE** que si según la legislación vigente en cada momento, sea exigible la liquidación de alguna tasa por este procedimiento asumo su coste por mi cuenta. De igual forma, **ACEPTE** que, en caso de recuperación de cualquier cantidad en virtud de sentencia, o incluso mediante acuerdo transaccional, **sin que medie condena en costas**, entregará la cantidad que derive de aplicar el **8% a la cantidad recuperada para el abogado/a incrementada con la aplicación del IVA y el 2% a la cantidad recuperada para el procurador/a incrementada con la aplicación del IVA**.

Desde el momento de interposición de la demanda o adhesión a alguno de los procedimientos colectivos, sea en fase declarativa o ejecutiva, y en caso de que la **entidad financiera estableciera contacto conmigo** a efectos de ofrecerme un acuerdo dirigido a poner fin al procedimiento judicial, estaré obligado a **remitir a la citada entidad al Abogado que me haya sido asignado por ADICAE**, para su negociación, si bien la decisión última me corresponderá a mí y, **en caso de aceptar por mi cuenta cualquier acuerdo**, el mismo deberá incluir la remuneración de los servicios prestados hasta ese momento por el Abogado y el Procurador según criterios orientativos del Colegio de Abogados correspondiente y escala de aranceles, cantidad que se verá incrementada con la aplicación del IVA, siendo de mi cuenta en otro caso su abono o el de la diferencia que pueda haber entre lo acordado y lo recogido en los citados criterios.

Número de cuenta - IBAN

E S

Código Banco

Código Sucursal

Díg.Control

Código Cuenta

Y para que conste, firmo en a de de 20

Fdo.:

Si no dispone de firma electrónica: Por la presente manifiesto mi voluntad de autorizar a ADICAE para ostentar la representación de mis intereses y suscribo el adeudo, para lo cual marco la presente casilla y acompaña copia/foto de mi DNI.

En caso de que suscriba y nos remita este boletín, usted nos estará proporcionando datos de carácter personal cuyo tratamiento está regulado por la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de protección de datos personales y garantía de los derechos digitales.

Responsable: ADICAE - Finalidades: Gestionar el alta de socio en la asociación. Elaborar un perfil de socio en base a la información facilitada para conocer su disponibilidad de acuerdo con sus intereses con el fin de promover su participación y mejorar su experiencia como socio activo. Mantenerle informado de las actividades que se organizan y los servicios que presta la asociación - Legitimación: Consentimiento del interesado. Interés legítimo de la asociación por disponer de un registro de socio para la organización de sus actividades ajustada a sus intereses - Destinatarios: Sus datos se comunicarán a las distintas delegaciones de ADICAE en España. Sus datos serán cedidos a los profesionales jurídicos designados por ADICAE para la tramitación de la demanda judicial en defensa judicial de sus intereses en el caso de que se incorpore a actuaciones judiciales que así lo requieran - Derechos: Puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, limitación u oposición al tratamiento de sus datos, así como otros derechos como se explican en la información adicional. - Información adicional: Puede consultar información adicional y detallada sobre protección de datos en www.adicae.net

COMUNICACIÓN CON EL SOCIO:

Acepto el envío de información relativa a nuestras actividades que puedan ser de su interés a través de diferentes medios (SMS, WhatsApp, correo electrónico, ordinario u otros equivalentes).